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           REPUBLICA DE CHILE 
   I. MUNICIPALIDAD DE PINTO 
        SECRETARIA MUNICIPAL 
 
 
 

    SESION EXTRAORDINARIA  
 
                 Nº 005/2008 
 
        HONORABLE CONCEJO MUNICIPAL DE PINTO 
 
 
FECHA  :    10 DE SEPTIEMBRE DEL 2008 
HORA   :     16:40 Horas 
LUGAR :     Sala de Concejo   
 
 
CONCEJALES ASISTENTES: 
- SR. MANUEL FERNANDO CHAVEZ GUIÑEZ  
- SR. RICARDO BOCAZ SEPULVEDA 
- SR. JUAN CARLOS JIMENEZ VILLAGRAN 
- SR. ALEJANDRO BASTIAS GUTIERREZ 
- SR. MANUEL GUZMAN AEDO 
- SR. RAMON NOVOA PEZO 
 
PRESIDENTE: 

- SR. EDUARDO LARENAS SUAZO 
 
SECRETARIO CONCEJO: 

- SR. MARIO OSORIO MERINO 
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01.-  OBSERVACIONES ACTA ANTERIOR 
 
 NO HAY. 
 
 
02.-  - MODIFICACION PRESUPUESTARIA MUNICIPALIDAD 
 
 
        El Sr. Presidente señala que en esta oportunidad se resolvería la 
Modificación Presupuestaria  pendiente de la Sesión Ordinaria de fecha 08 
de Septiembre del 2008; pero que en atención a nuevo análisis  
Presupuestario efectuado por la Jefe de Finanzas, que se encuentra presente 
en la Sala, la retira y propone en su reemplazo la siguiente Modificación 
Presupuestaria: 
 

MODIFICACION PRESUPUESTARIA DE GASTOS 
 
 
AUMENTAR         

        

SUBT. ITEM ASIG. 
SUB. 
ASIG DENOMINACION  

                                        
M$  AUMENTAR 

        

22    BIENES Y SERV. DE CONSUMO   

 03   COMBUSTIBLES Y LUBRICANTES   

  001  PARA VEHICULOS   5.000 

        

        

 05   SERVICIOS BASICOS    

  001  ELECTRICIDAD   5.170 

        

        

 08   SERVICIOS GENERALES    

  999  OTROS   1.100 

    INSTALACION EMPALME PARA GENERAR   

    ILUMINACION PARA INSTALACION RAMADAS  

    FIESTAS PATRIAS.    

        

        

 09   ARRIENDOS    

  999  OTROS   390 

    ARRIENDO DE BAÑOS QUIMICOS   

    PARA INSTALACION RAMADAS    

    FIESTAS PATRIAS.-    

        

        

    TOTAL AUMENTO   11.660 
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DISMINUIR       

        

SUBT. ITEM ASIG. SUB.ASIG DENOMINACION  
                                          

M$  DISMINUIR 

        

22    BIENES Y SERVICIOS DE CONSUMO  

 02   TEXTILES, VESTUARIOS Y CALZADO   

  001  TEXTILES Y ACABADOS TEXTILES  700 

        

  003  CALZADO   700 

        

 03   COMBUSTIBLES Y LUBRICANTES   

  002  PARA MAQ. Y EQUIPOS DE PRODUCCION 1.000 

        

 07   PUBLICIDAD Y DIFUSION    

  002  SERVICIOS DE IMPRESIÓN   500 

        

 08   SERVICIOS GENERALES    

  007  PASAJES,  FLETES Y BODEGAJES  1.000 

        

 09   ARRIENDOS    

  005  ARRIENDOS DE MAQUINAS Y EQUIPOS 2.000 

        

        

 11   SERVICIOS TECNICOS Y PROFESIONALES  

  002  CURSOS DE CAPACITACION   500 

        

        

  003  SERVICIOS INFORMATICOS   300 

        

        

29    ADQUISICION DE ACTIVOS NO FINANCIEROS  

 05   MAQUINAS Y EQUIPOS    

  999  OTRAS   200 

        

        

31    INICIATIVAS DE INVERSION    

 02   PROYECTOS    

  004  OBRAS  CIVILES    

   001 MEJ.INFRAESTRUCTURA ESTADIO MUNICIPAL 260 

        

        

   008 PORTAL ACCESO PINTO   2.500 

        

        

   009 HABILITACION OFICINA TURISMO  2.000 

        

        

        

        

    TOTAL DISMINUCION   11.660 
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Previo a tratar a presente Modificación Presupuestaria, el Concejal 

Sr. Fernando Chávez le señala a la Jefe de Finanzas Sra. Margarita Tobar 
que él junto a todos los demás Concejales la vienen solicitando desde hace 
mucho tiempo, por lo que le consulta si había sido informada respecto a 
que querían contar con ella, a lo que le contesta que no. Acto seguido le 
señala que desde hace mucho  tiempo querían conversar con ella por esto 
mismo, porque han visto como ha aumentado de sobremanera el precio del 
combustible, de energía eléctrica y además cada vez que han tenido que ver 
una modificación presupuestaria y han tenido algunas luces de alerta han 
querido conversar con ella, porque respecto a la reunión anterior anotó 
varias consultas que desea hacerle y la primera es si no se tenían otros 
Ítems de donde sacar para no tocar el Item de los funcionarios municipales. 

 
La Jefe de Finanzas señala que la Modificación Presupuestaria 

anterior fue producto de un amplio estudio y análisis junto al Sr. Alcalde, 
en que también participó la SECPLAN; pero que realizado un segundo 
estudio se ha presentado esta nueva Modificación Presupuestaria  en su 
reemplazo y que es fundamentalmente para solventar el gasto de 
combustible solamente para el mes de Octubre 2008, quedando pendiente 
Noviembre y Diciembre 2008 del presente periodo presupuestario ; en 
cuanto al Item Electricidad, se considera recursos presupuestarios para 
completar Septiembre 2008, haciendo presente que mensualmente se pagan 
en  Electricidad $ 8.000.000.-, entre COPELEC y EMELECTRIC y en 
Combustible $ 6.000.000.-. Ante consultas del Concejal Sr. Fernando 
Chávez, la Jefe de Finanzas contesta que la comunicación financiera con el 
Alcalde no es muy fluida, pero que la presente Modificación la analizaron 
en conjunto y que no puede asegurar en este momento que se llegue a 
Diciembre sin problemas presupuestarios, por cuanto se desconoce el 
comportamiento de Ingresos Presupuestarios de los últimos meses del año. 

 
Respecto a la poca comunicación que existe entre el Alcalde y la Jefe 

de Finanzas en materia financiera, el Concejal Sr. Fernando Chávez  
manifiesta su profunda extrañeza por tal situación, tratándose de una de las 
funcionarias más brillantes y de mucha experiencia dentro del Municipio 
en estas materias, ya que mediante una buena comunicación se pudo haber 
previsto esta crisis y haber adoptado medidas correctivas para evitar el 
riesgo de no contar con recursos presupuestarios para cancelar electricidad 
y combustible dentro de los próximos meses. 
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Al respecto, el Sr. Presidente señala que debido a las constantes alzas 
del combustible, que estaba afectando el Presupuesto adoptó la decisión de 
suspender el trabajo de los vehículos municipales los días Sábados y 
Domingos y en cuanto a la relación con la Jefe de Finanzas siempre ha sido 
buena; que siempre se conversa y se analizan las modificaciones 
presupuestarias que se han presentado al Concejo y en cuanto a la crisis, 
señala que no existe tal crisis. 

 
 

008/2008 
 
Acto seguido, el Sr. Presidente somete a votación la presente 

Modificación Presupuestaria, la que es Aprobada por la unanimidad 
de los señores Concejales.   
 
 

No habiendo más que tratar se cierra la sesión a las 19:50 horas.     
 
 
 
 
 
 

                                 


